

Quickborn, 21. April 2009

Zinsanpassung zum 15. April 2009

in den vergangenen Monaten hat die EZB mit verschiedenen Maßnahmen auf die Entwicklung an den Finanzmärkten reagiert. Im Zuge dessen wurde der Hauptrefinanzierungssatz für täglich fällige Gelder unter Banken zuletzt im April 2009 um weitere 0,25% p.a. auf jetzt 1,25% p.a. gesenkt.

Da die Geldmarktzinsen teilweise noch stärker gefallen sind, kommen wir nicht umhin, der Entwicklung zu folgen und die Guthabenverzinsung erneut, mit Wirkung ab dem 15.04.2009, auf 0,75% p.a. bis auf weiteres anzupassen.

Vor dem Hintergrund der aktuell sehr heftigen Bewegungen auf den Geldmärkten werden wir weiterhin eine monatliche Betrachtung der Zinsentwicklung vornehmen, um zeitnah auf die deutlichen Veränderungen reagieren zu können.

Auch in Zukunft werden wir unsere verantwortungsbewusste und nachhaltige Zinspolitik im gemeinsamen Verständnis mit Ihnen fortführen und freuen uns auf eine weiterhin sehr angenehme Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Stephan Grohnert
Bereichsleiter Institutionelles Geschäft



Marco Schall
Institutionelles Geschäft